



Welttag der Poesie 2017



Am 21. März organisierten das Theater im Deutschen Haus und die Stadtbibliothek St. Georgen erstmals verschiedene Aktionen zu dem von der UNESCO ausgerufenen Welttag der Poesie. Es wurde ein Gedichtwettbewerb für Schüler ausgeschrieben, an dem sich mehr als 100 Kinder und Jugendliche beteiligten. Ebenso viele Zuhörer kamen dann zur Poetenbühne vor dem Rathaus um sich die besten 20 Gedichte, vorgetragen von den Autoren, anzuhören. Bereits am Vormittag versammelten sich über 180 Kindergarten- und Grundschul Kinder in der Stadt um Ihrem Wunsch nach Frieden mit lautem Trommeln unter der Anleitung von Karl-Heinz Wagner und Willy Renner laut Gehör zu verschaffen. Abends fand dann erstmals ein „POETRY Slam“ im Theater im Deutschen Haus statt, für die Moderation des Abends konnte der Kabarettist Sven Kemmler gewonnen werden. 4 Teilnehmer „battelten“ mit Ihren Texten und Reimen um das ausgelobte Preisgeld – am Ende des Abends durfte sich die erst 16 jährige Lisa Adamski über den 1. Platz freuen!